



Behrouz Mehri/AFP/Getty Images

## El rey del sur (decimoprimer parte)

El rey del sur: capítulo uno

- Gerald Flurry
- [10/5/2018](#)

Continuación de [El rey del sur \(décima parte\)](#)

### Abrazando la muerte

Para prueba de ello, considere la declaración de un libro escolar de onceavo grado iraní, citando al fallecido ayatolá Ruhollah Jomeini: “¡Estoy decididamente anunciándole al mundo entero que, si los devoradores del mundo desean levantarse contra nuestra religión, nosotros nos levantaremos en contra de todo su mundo y no descansaremos hasta la aniquilación de todos ellos! Ya sea que todos lleguemos a ser libres o vayamos a la mayor libertad, que es el martirio. Ya sea que nos demos las manos los unos a los otros alegremente en la victoria del islam sobre el mundo, o que todos nosotros vayamos a la vida eterna y el martirio. En ambos casos, la victoria y el éxito son nuestros”.

¡Jomeini se refería a Occidente como “los devoradores del mundo”! El ochenta y cinco por ciento de los 81 millones de chiitas en Irán creen en el chiismo duodecimano, el cual adoptó Jomeini. Ésta es una ideología que *abrazo la muerte*.

Dore Gold, el ex embajador de Israel en las Naciones Unidas, dijo que un Irán nuclear no puede ser disuadida como lo fue la Unión Soviética durante la Guerra Fría. Los iraníes tienen un sistema de creencias mucho más radical. Ellos piensan que su salvador (el doceavo, Mahdi) regresará más pronto si ellos causan más caos y violencia apocalípticos. Como Gold lo señaló: “Cualquiera que diga con confianza que Occidente puede acostumbrarse a una Irán nuclear y confiar en los modelos clásicos de disuasión no tiene ni idea de lo que enfrenta”.

Otro evento alarmante ocurrió el 16 de enero de 2016, que debería haber abierto los ojos de los ingenuos líderes occidentales al peligro del pensamiento iraní. El supremo líder de Irán dijo que la agresiva política del país contra EE UU e Israel continuaría sin cambios. Dos días después, Irán les ordenó a sus fuerzas armadas acelerar su programa ilegal de misiles.

Este programa de misiles intercontinentales balísticos es ilegal porque el nuevo acuerdo dice que Irán tiene que esperar ocho años antes de acelerarlo. ¡Por el contrario Irán lo está acelerando inmediatamente! Estos misiles son capaces de portar ojivas nucleares. Y el supremo líder de Irán dice que ellos no tienen ninguna intención de reformar ningún aspecto de sus políticas de odio. El anuncio de los misiles es prueba de que Irán ya está rompiendo gran parte del acuerdo. Pero Occidente hizo la vista gorda ante eso.

Lo que ha hecho EE UU es realmente pasmoso. El presidente Clinton trabajó para convertir a Alemania en la nación líder de Europa, o el “rey del norte” en terminología bíblica (Daniel 11:40). (Usted puede probar esto solicitando y leyendo nuestro folleto gratuito *La conquista alemana de los Balcanes*). Ahora la administración de Obama está haciendo la misma cosa al fortalecer a Irán y coronarlo como el “rey del sur”. ¿Cómo puede posiblemente tener algún sentido para nosotros la política exterior estadounidense?

### La embestida

En relación con un tema donde Irán afirmó su autoridad en un reclamo territorial en las aguas del Golfo Pérsico en 1993, el reporte de *Washington sobre los asuntos de Oriente Medio* escribió: “Aparentemente los iraníes están calculando exactamente hasta dónde pueden embestir [empujar] a sus vecinos...” (Junio de 1993). Ese mismo enfoque agresivo se demostró cuando en marzo de 2007, Irán capturó a 15 marineros británicos en aguas de Irak y los retuvo por 13 días. El 12 de enero de 2016, apenas cuatro días antes de la implementación del acuerdo nuclear, Irán humilló a la marina de Estados Unidos al tomar a algunos de sus marineros como rehenes a punta de pistola. Irán hizo esto porque supuestamente las embarcaciones de la marina se habían desviado hacia aguas iraníes. Uno de los dos botes pequeños se había averiado mientras los marineros transitaban entre Kuwait y Bahrein en el Golfo Pérsico. Irán tomó como rehenes a estos marineros estadounidenses, exhibió su humillación ante el mundo y les exigió una disculpa. Ésta fue una fuerte jugada de poder. Los mulás enviaron un ominoso mensaje al mundo: *Ya no se puede confiar en EE UU por protección y apoyo, especialmente en Oriente Medio. Ahora nosotros mandamos aquí.*

El escenario está siendo preparado para que un grupo islámico de naciones sea liderado por Irán, como el profetizado rey del sur, el cual embestirá al rey del norte, o sea la Unión Europea. “Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad [torbellino], con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará” (Daniel 11:40). No olvidemos que ésta es una profecía del *tiempo del fin*.

Irán tiene una política exterior de mucho “embestir”. Y desde el fin de su guerra con Irak en 1988, Irán ha acumulado un enorme arsenal de armas para respaldar su política exterior agresiva, y ese arsenal incluye armas químicas y biológicas.

El rey del sur, o sea Irán, va a “contender con él”, a saber, el rey del norte (la Unión Europea). El lexicón hebreo-caldeo de *Gesenio* dice que la palabra contender significa “embestir; aplicado a los animales con cuernos”, o “empujar con los cuernos”. Es “usado figurativamente de un vencedor que postra naciones ante él”. También significa librar una guerra. ¡Contender es una palabra violenta! Esta *embestida* sin duda gira alrededor de Jerusalén y Judá bíblico (llamado Israel hoy); igual como los choques en tiempos de las cruzadas lo hicieron. Esta ciudad es la tercera ciudad más santa en el mundo islámico. El papa Juan Pablo II habló públicamente de posiblemente trasladar allí la sede de la Iglesia Católica Romana.

Estas dos grandes y poderosas religiones desean apasionadamente a Jerusalén. La mayoría de la gente cree que el proceso de paz israelí y otras negociaciones similares están conduciendo a la paz. ¡De hecho están conduciendo a la guerra!

La descaradamente atrevida y agresiva política exterior de Irán debe conducir a la guerra. O conquista o será conquistado. La profecía bíblica hace claro que Irán será conquistado; pero no a manos de Estados Unidos y Gran Bretaña. Estos dos últimos países van a caer en la ruina económica y social antes que esta profecía sea siquiera cumplida.

Si esto no fuera cierto, ¿entonces por qué Estados Unidos no está liderando, o al menos está involucrado en esta guerra profetizada?

Una *nueva superpotencia* se está levantando en la Unión Europea. La Biblia etiqueta a este conglomerado como *el rey del norte*. Se requiere un *rey* para tumbar a otro *rey*.

El tiempo cuando Gran Bretaña o EE UU eran superpotencias o reyes, ¡pasó a la historia! Y necesitamos entender *por qué*.

¿Podemos ver esta nueva superpotencia europea levantándose en la escena mundial hoy? Claro que podemos. Usted puede obtener una buena idea observando a Alemania y Francia. Gran Bretaña y Estados Unidos derrotaron a Alemania en dos guerras mundiales. Luego guiaron a los alemanes a reconstruir su poderosa nación, especialmente después de la Segunda Guerra Mundial. Gran Bretaña y Estados Unidos salvaron a Francia en ambas guerras mundiales.

Tanto Francia como Alemania tienen buenas razones para ser amigos cercanos de EE UU y Gran Bretaña. ¡Pero sucede lo opuesto! Los titulares de los medios nos están mostrando eso a diario. Aunque usted no lo crea, Dios está levantando ese poder europeo para castigar a EE UU y Gran Bretaña. (Para ver cómo, solicite nuestro folleto gratuito *Alemania y el Sacro Imperio Romano*). ■

Continúa en [El rey del sur \(decimosegunda parte\)](#)



**Descargue o solicite  
ya su copia gratuita del**

**Rey del sur**

**dando clic aquí.**